



サルビア

HP : <https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-mukoudai/>

成田市立向台小学校

校長室だより 第29号

発行日 令和7年11月21日

児童数 173名

TEL 0476 (26) 4812



鎌倉・箱根修学旅行（6年生）

19日（水）20日（金）に6年生は、鎌倉・箱根方面に修学旅行に行ってきました。子どもたちが、これまで丁寧に準備してきた様子を聞いていたので、充実2日間を過ごせるようにと願っていました。

1日目の鎌倉はよく晴れて、散策日和となりました。グループ活動のスタートは、鎌倉の大仏有名な高徳院です。7つのグループがそれぞれの計画をもとに行動しました。駅では、電車に乗るために必要な紙の切符を購入し、電車の時間を気にしながらも次の目的地に向かうグループ、集合時間を逆算し見学場所をを一つ見送ることにしたグループ、電車に乗らず歩いて鎌倉を回ったグループ等、グループで考えながら、或いは楽しく会話をしながら活動し、集合場所の鶴ヶ丘八幡宮に全グループが戻ってきました。

また、2日めも天気に恵まれ、芦ノ湖では海賊船に乗り、その後桃源台という駅からロープウェイで大涌谷まで行きました。「すごい。富士山が見える」

「きれい。」と景色に感動したり、大涌谷の硫黄の匂いを心配したり、外気の寒さに震えたり、子どもたちの楽しむ様子が見られました。

何よりも2日間を通して、子どもたちの優しさや、子どもらしさや、協力してみんなで楽しもうとする姿を多く見ることができました。

6年生は、また一つ大きな行事が終わりました。次の目標に向けて進んでほしいと思っています。

ワンポイント避難訓練

21日（金）にワンポイント避難訓練が掃除の時間に行われました。

これは、授業ではない時間に、急に地震が起ったときの一次避難の訓練です。そのため、「身を守る」ことを重視します。

- ① 落ちてこない、倒れてこない、移動してこない安全な場所を見つける。
- ② 「ダンゴムシのポーズで」手足を使い、机の脚をしっかりと握る。（頭を守る。）
- ③ 特に、照明器具、窓ガラス、ドアから離れる。

揺れが大きい時には、教室の机や椅子も動く可能性があります。ただ、慌てずに落ち着いて行動すれば、自分の身を守ることができると考えます。今回、子どもたちは、写真のように避難していました。つい、声が出てしまうことが今後の課題です。実際、地震が起きたときにパニックにならず、子どもたちがやってきたことを思い出して行動できるよう、今後も取り組んでいきます。

一次避難の様子です

地区別集団下校で帰りました。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。